

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur atas ke hadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya, Shalawat serta salam teruntuk bagi nabi tercinta Muhammad SAW, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: *ORGANIZATIONAL CITIZENSHIP BEHAVIOR* DALAM PERSPEKTIF ISLAM: SEBUAH STUDI (APLIKASI TAKWA) TERHADAP KARYAWAN ITL TRISAKTI. Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Peneliti menyadari bahwa Tesis ini hanya dapat diselesaikan berkat izin dari Allah Ta'ala, selain itu juga doa, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu peneliti menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini peneliti menyampaikan terimakasih kepada: Dr. Farida Elmi, MM sebagai Dosen Pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan peneliti dengan pengorbanan waktu dan pikiran yang sangat besar selama penyusunan Tesis ini. Peneliti juga berterimakasih kepada Prof. Dr. –Ing. Mudrik Alaydrus sebagai Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berhasil meningkatkan situasi kondusif untuk kegiatan Ilmiah di Program Pascasarjana

Universitas Mercu Buana Jakarta. Akhirnya Penulis ingin menyampaikan penghargaan dan apresiasi tertinggi kepada orang tua kami yaitu Syamsibar dan (Alm) Murhanip, Istri tercinta Rizki Fauziah yang dengan doa, dan dukungan yang penuh kasih sayang serta kesabaran mereka penulis berhasil menyelesaikan proses yang menantang ini, kepada anak-anak penulis Abdullah Humam, Sarah Hilyah, dan Ertugrul Altan yang senantiasa memberikan senyuman serta semangat tulus bagi Penulis. Semoga Semua kontribusi mereka dibalas oleh Allah Ta'ala dengan sebaik-baik balasan.

Semoga hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangan pemikiran atau khasanah dalam studi manajemen SDM dan sebagai masukan bagi manajemen dalam melakukan perencanaan strategis SDM.

Jakarta, 11 Februari 2019



UNIVERSITAS
MERCU BUANA **Penulis**